

**APAMA- Asociación de padres de alumnos con discapacidad de Alcobendas**

La Asociación de Padres de Alumnos con Discapacidad de Alcobendas surgió por el impulso de un grupo de padres en 1981, que con ilusión y entusiasmo trabajaron por mejorar la calidad de vida de sus hijos.

Desde su creación, la Asociación es una Asociación sin Ánimo de Lucro que ha atendido las necesidades de cientos de familias, no sólo de Alcobendas, sino también de la zona Norte de la Comunidad de Madrid, convirtiéndose en estos años en un lugar de referencia en el mundo de la discapacidad.

GSK ha colaborado con esta entidad desde el 2018.

**Durante 2018** GSK ha colaborado con 1.200 € para el desarrollo de los siguientes proyectos:

- Donación en especie: donación de 15 ordenadores (valorados a abril de 2018 por 80€/ud)

La cantidad aportada supone el 0.12% de los ingresos totales de la organización en 2018.

Página web: <https://www.apama.es/>